

2022年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

いよいよ2学期を締めくくる月となりました。

12月には個人懇談を予定しております。今学期のお子様の頑張りを各担任と共有していただければありがたいと考えております。各ご家庭におかれましても、お子様にそれぞれの頑張りを伝えていただき、お子様の励みとなり、3学期の学びにつなげていただきますようお願いいたします。

☆ 土曜参観を実施しました



11月12日(土)土曜参観を行いました。今回は児童1人につき、保護者1名と人数制限を行っての実施となりましたが、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。

2時間目に4・5・6年生、3時間目に1・2・3年生の参観を行いました。多くの保護者の皆様に足を運んでいただき、児童の励みにつながったと思います。

☆ 南地区の6年生で交流しました



11月18日(金)に6年生がオンラインで生駒南小学校、生駒南第二小学校の6年生と交流しました。

同じ中学校に進学する児童たちが小学校段階から親交を持つということが大きな目的ですが、各自が自分自身の取り扱い説明書を書き上げ、他校も含め、他の児童に自分を紹介していくことになると思います。

最後の自己PRで、中学校進学後に同じ部活に入る児童を探す子もいました。次回が楽しみです。

☆ クラブ活動



11月21日(月)の活動で今年度のクラブが終了しました。地域の皆様にもお手伝いしていただきながら、児童が興味関心をもつ活動を進めることができました。児童も、来年度の活動を楽しみにしてくれていると思います。

ありがとうございました。

☆ 保幼小接続事業



11月22日(火)に保幼小接続事業の一環として、吉分幼稚園、いちぶちどり保育園、會津吉分保育園の5歳児クラスの皆さんが、給食を食べにきてくれました。

帰り際に尋ねると、園児の皆さんから「おいしかった」と返ってきました。来年4月から元気よく登校してきてくれることでしょう。

日没が早くなり

立冬から3週間が経ち、昼間の時間が日に日に短くなってきました。

夜明けが遅くなり、日没が早くなっていますが、児童の皆さんにとっては、日没が早まったことで、これまでの生活習慣を少し変えたほうが良いことがいくつかあると思います。

家に帰る時刻も習い事等があるかもしれませんが、早めたほうが良いと思います。だめな場合は街灯のあるところを通ったり、お家の方に迎えに来てもらったりすると良いと思います。

また身に付けるものも車から見つけやすい色のものを身に付けてもらえるといいかと思えます。

安全に気を付けて、毎日を過ごしてほしいと思います。